

RESPUESTA ESCRITA A LA PREGUNTA FORMULADA POR LAS DIPUTADAS DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR, D^a. MACARENA MONTESINOS DE MIGUEL, D^a TRISTANA MORALEJA GÓMEZ Y D^a CARMEN RIOLOBOS REGADERA Y EL DIPUTADO D. TOMÁS CABEZÓN CASAS

179/000435

4808

¿Ha informado RTVE a través de sus medios y canales de la opacidad con la que el Presidente del Gobierno está llevando sus pactos para la investidura?

RTVE, como ustedes conocen, informa de hechos y de noticias y no califica ni juzga las estrategias de los partidos políticos.

Ni TVE, ni RNE emiten opiniones propias en sus informativos. Pero en las crónicas periodísticas y en las tertulias se han recogido todos los detalles, pormenores, críticas y polémicas sobre la investidura.

Entre estas críticas estaban las de parte de la oposición que acusó al Presidente Sánchez de "opacidad".

En Madrid, a 10 de febrero de 2020

LA ADMINISTRADORA PROVISIONAL ÚNICA DE LA CORPORACIÓN RTVE



ADMINISTRADORA
PROVISIONAL ÚNICA

Rosa María Mateo Isasi